

## Nouvelles brèves

Mme Solange Chaput-Rolland sera candidate libérale dans la circonscription électorale de Prévost lors d'élections partielles qui se tiendront à l'automne au Québec. Mme Chaput-Rolland était l'un des représentants du Québec au sein de la Commission canadienne sur l'unité nationale.

Le nouveau ministre de la Défense a déclaré que son gouvernement poursuivrait la politique du gouvernement précédent, d'ouvrir l'entrée des collèges militaires aux femmes. Il a d'autre part affirmé que les femmes ne seraient pas autorisées à piloter des chasseurs. Elles pourront cependant être instructeurs de pilotes ou piloter des avions de transport.

Le président de la Régie des installations olympiques de Montréal a annoncé le 20 juin que le toit du stade olympique serait terminé. L'architecte français qui avait conçu le stade, M. Taillibert, conseillera la firme Sepa-Levage sur la coupe géométrique du toit par l'intermédiaire de la firme Techniques d'aménagement et d'architecture avancés dont il est actionnaire.

Les données les plus récentes des tables de mortalité du Canada et des provinces, 1975-1977, montrent que l'espérance de vie à la naissance des Canadiens est de 70,19 ans pour les hommes et de 77,48 ans pour les femmes. Ceci représente une longévité accrue de 1,2 p.c. pour les hommes et de 1,5 p.c. pour les femmes par rapport aux données de l'enquête conduite pour la période 1970-72. Comme par le passé, ces tables de mortalité ont été établies d'après les personnes décédées durant la période étudiée et les données du recensement de la population au 1er juin 1976. Ces chiffres, l'Île-du-Prince-Édouard exceptée, sont basés sur des tables de mortalité abrégées.

*Hebdo Canada* est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

*This publication is also available in English under the title Canada Weekly.*

*Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.*

Un guide de 116 pages vient d'être publié pour aider les acheteurs à comprendre la liste des ingrédients que l'on trouve sur l'emballage des aliments, et à éviter ainsi les produits contenant des additifs nocifs. La brochure a été rédigée par Mlle Pim, biologiste diplômée de l'Université de Toronto.

Un Canadien voulait transporter sa maison, située sur une île, trois kilomètres plus loin. Il attacha des barils au-dessous du plancher et laissa glisser la maison jusqu'à l'eau...et elle voqua vers son nouvel emplacement.

En avril, la production de bois rond a augmenté de 23,4 p.c. à 850 134 cunifs (2 407 306 m<sup>3</sup>), par rapport à 689 143 cunifs (1 951 433 m<sup>3</sup>) en avril 1978. La consommation de bois à pâte et déchets de bois a haussé de 2,7 p.c. pour atteindre 2 512 704 cunifs (7 115 174 m<sup>3</sup>) contre 2 445 526 cunifs (6 924 947 m<sup>3</sup>) un an plus tôt. Les stocks de fermeture ont diminué de 5,0 p.c., passant de 8 868 398 cunifs (25 112 460 m<sup>3</sup>) en avril 1978 à 8 423 249 cunifs (23 851 945 m<sup>3</sup>) alors qu'ils avaient atteint 1 071 178 cunifs (3 033 235 m<sup>3</sup>) en avril 1978. (Chiffres préliminaires).

M. André Paquette, rédacteur en chef du journal de Hawkesbury (Ontario), *Le Carillon*, a été nommé président de l'Association de la presse francophone hors Québec.

A l'occasion de l'Année internationale de l'enfant, le gouverneur général et Mme Edward Schreyer ont offert, le 16 juin, une réception dans les jardins de leur résidence. Le grand public était invité à cette réception organisée particulièrement pour les enfants.

Le secrétaire du Conseil du Trésor, M. Maurice Leclair a été nommé vice-président des Chemins de fer nationaux du Canada.

Dans le cadre de la Semaine des musées, organisée par le ministère québécois des Affaires culturelles, deux personnes, l'une de Québec l'autre de Montréal, ont gagné un voyage de sept jours à Paris pour deux personnes. Les noms des gagnants ont été tirés au sort parmi les visiteurs qui ont fréquenté les musées et centres d'exposition du Québec du 11 au 18 mai.

Une violoniste montréalaise, Chantal Juillet, a remporté le prix d'Europe, décerné annuellement depuis 1911 par l'académie de musique de Québec à un artiste très prometteur de moins de 25 ans. Grâce à ce prix, Mlle Juillet poursui-

vra, pendant deux ans, des études de perfectionnement en Europe et aux États-Unis.

L'Association canadienne d'éducation a publié récemment le rapport d'un colloque tenu à Montréal l'automne passé sur le thème suivant: La supervision de l'enseignement.

## Sommet de Tokyo... (suite de la p. 2)

économique mondial ouvert. Nous souhaitons la pleine participation du plus grand nombre possible de pays à ces accords et à l'ensemble du régime...

## Relations Nord-Sud

De bonnes relations Nord-Sud sont essentielles à la santé de l'économie mondiale. Nous avons, pour notre part, toujours oeuvré pour mieux intégrer les pays en développement au régime commercial mondial libre et pour ajuster nos économies à l'évolution de la conjoncture internationale. Les problèmes auxquels nous faisons face sont de nature mondiale. Ils ne peuvent être réglés que par la coresponsabilité et l'effort commun. Mais cet effort ne peut s'appuyer uniquement sur les initiatives des pays industrialisés. Les pays de l'Organisation des pays exportateurs de pétrole (OPEP) ont un rôle tout aussi important à jouer. Leur dernière décision de hausser sensiblement les prix pétroliers accentuera considérablement les problèmes des pays en développement non pétroliers ainsi que les efforts des pays industrialisés pour les aider. Il se pourrait même que cette décision paralyse certains pays en développement. Dans une telle situation, nous sommes tout particulièrement conscients de la nécessité d'accroître les apports de ressources financières aux pays en développement, y compris les ressources privées et publiques, bilatérales et multilatérales. En créant un climat propice à l'investissement, les pays en développement encourageront la venue de capitaux étrangers...

Nous nous efforcerons tout particulièrement d'aider les pays en développement à exploiter leur capital énergétique. Nous appuyons fermement le programme de la Banque mondiale pour l'exploitation des hydrocarbures et favorisons son expansion. Nous ferons davantage pour aider les pays en développement à accroître leur utilisation de l'énergie renouvelable et nous appuyons les efforts de la Banque mondiale pour coordonner ces efforts.